
2000 m²

Réf. DOE

Prix NC

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à louer (83600)
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Magnifique et unique domaine privé bénéficiant de prestations haut de

gamme et d'une vue mer panoramique. Ce luxueux domaine provençal

avec  des  vues  spectaculaires  sur  la  baie  de  Cannes  et  les  collines

environnantes, est  à 15 minutes de Cannes. Implanté sur 24 hectares

de  terrain  planté  d'oliviers,  de  champs  de  lavande,  2  lacs  et  une

végétation luxuriante, ce domaine prestigieux offre des prestations haut

de gamme, comme un court de tennis, 3 piscines chauffées, un SPA et

un  espace  bien-être,  une  piste  de  jogging  de  4  km  et  son  propre

héliport pouvant accueillir plusieurs hélicoptères. Ce ...

Unique  and  magnificent  private  estate  enjoying  top  of  the  range  amenities  and

panoramic sea views. This luxurious Provencal domain with spectacular views over

the Bay of Cannes and the surrounding hills, is 15 minutes from Cannes. Set on 24

hectares  of  land  planted  with  olive  trees,  lavender  fields,  large  grassed  plots,  2

lakes and lush vegetation, this prestigious domain offers top of the range services,

such as a tennis court, 3 heated pools, a SPA and wellness area, a 4 km jogging

track  and  its  own  heliport  which  can  accommodate  multiple  helicopters.This

exclusive estate of 3 luxury houses ...

TRADE IMMO INTERNATIONAL 

3 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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